



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL LA PILA

Acuerdo Ministerial Nro. 29 El 14 de Octubre del 1996

Registro Oficial Nro. 045

PARROQUIA LA PILA- MONTECRISTI- MANABÍ

Telf: 0939568567

Email: gobiernoparroquiallapila@hotmail.com / carlosansa569@gmail.com

ACTA N: 010

En la Parroquia La Pila del Cantón Montecristi a los 31 días del mes de Mayo del 2024, previa convocatoria por el señor Presidente Carlos Santana Santana, y secretario Lcdo. Luis Bailón Bailón, que certifica se reunieron en sesión ordinaria en la sala de sesiones del Edificio del Gobierno Parroquial La Pila, para tratar el siguiente orden del día:

- 1.- Constatación del Quórum Reglamentario.
- 2.- Instalación de la Sesión a Cargo del Señor Presidente.
- 3.- Lectura y aprobación del Acta Anterior.
- 4.- Lectura de comunicaciones Recibidas y Enviadas.
- 5.- Informe del Señor Presidente.
- 6.- Clausura.

1.- CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM REGLAMENTARIO. – Se constata la presencia del Sr. Carlos Santana Santana en su calidad de presidente y los señores Vocales, Ing. Jahaira Mero Quijije, Ing. Damián Gómez Delgado, Srta. Birleny Reyes López, Ing. Diana Bailón López por lo que existe el Quórum reglamentario para esta sesión. **2.- INSTALACIÓN DE LA SESIÓN A CARGO DEL PRESIDENTE.** El señor presidente dio por instalada la sesión siendo las 14:20 p.m. **3.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.** Leída el acta anterior fue aprobada por los presentes **4.- LECTURA DE COMUNICACIONES RECIBIDAS Y ENVIADAS.** – **OFICIOS RECIBIDOS.** – Oficio de fecha 27 de Mayo de 2024 de Conagopare Manabí, Concurso de Practicas ejemplares. Oficio de fecha 27 de Mayo de 2024 de Consejo Nacional de Gobiernos Parroquiales rurales del Ecuador. Oficio de fecha 31 de Mayo de 2024 de Vocal del GAD Parroquial La Pila Srta. Birleny Reyes López. Oficio de fecha 27 de Mayo de 2024 de Superintendencia de Ordenamiento Territorial. Oficio de fecha 28 de Mayo de 2024 sistema de gestión de proceso. Oficio de fecha 27 de Mayo de 2024 Concurso practicas ejemplares 2024. Oficio de fecha 28 de Mayo de 2024 convenio de cooperación Gema Monserrate Quijije Lucas. Oficio de fecha 31 de Mayo de 2024 Wendy Vega Darquea. Oficio de fecha 23 de Mayo de 2024 Invitación a la semana de evaluación. Oficio de fecha 29 de Mayo de 2024 Habitantes de la parroquia la pila sector tres secas y el muerto. Oficio de fecha 18 de Mayo de 2024 de Moradores del Sector

Santiago Apóstol. **OFICIOS ENVIADOS. – Oficio N°- 047- CSS-GADPLP-2024 de fecha 28 de mayo de 2024** para Mgs. Pedro Guaña Bravo Director Zonal de Planificación 4. **Oficio N°- 049- CSS-GADPLP-2024 de fecha 30 de mayo de 2024** para Alcalde del GAD Montecristi. **Oficio N°- 048- CSS-GADPLP-2024 de fecha 28 de mayo de 2024** para Vocal Alteran Erika Maricela Piloso. **MEMORAMDUM N°- 015- CSS-GADPLP-2024 de fecha 28 de mayo de 2024** para Vocal del GAD La Pila Ing. Andrés Damián Gómez, Aviso de Vacaciones. **MEMORAMDUM N°- 018- CSS-GADPLP-2024 de fecha 29 de mayo de 2024** para Vocales Presupuesto Participativo 2025- GPM. **5.-INFORME DEL SEÑOR PRESIDENTE.** Interviene el Señor presidente Carlos Santana Santana, manifiesta con lo que respecta a su informe y para conocimiento de ustedes señores vocales tuve en la ciudad de Portoviejo en el BDE , para hacer la consulta de cómo va el proceso del crédito que estamos solicitando para intervenir en el asfaltado de varias calles de la parroquia, donde fui recibido por la Ing. Sully Castro XXXXXXXXXXXXXXXX supo manifestar que teníamos que completar otra documentación y que esta se entregue lo mas pronto posible esperando que a finales del mes de junio se tenga aprobado dicho crédito. Así mismo sostuve una conversación con el Ing. Oscar Gutiérrez del BDE don es el encargado de los premios Verdes, supo manifestarme que nuestra institución paso a la cuarta etapa y que en 45 días los jurados encargados de calificar nos darán a conocer de los ganadores. También estuve en el Cantón Montecristi donde sostuve una reunión con el departamento de Obras Publicas Ing. Manuel Molina donde le explique de la documentación que ha solicitado el banco del estado donde delego al Ing. Mirko para ayudarnos a completar toda la información que solicita el BDE esperando que en los próximos días sea entregado dicha documentación. Señores vocales como es de su conocimiento del Proyecto entrenando valores se están dando charlas psicologías dirigidas para todos los niños que están dentro de este proyecto, la charla se llevó a cabo por la Psic.Lidia Briones Vélez, acompañada del entrenador de los niños Prof. David Bravo y Ayudante Técnico el Sr. Iván Mezones en el Auditorio del GAD La Pila. Para su conocimiento señores vocales recibí la visita de coordinadores y supervisores del Proyecto Entrenando Valores con la finalidad de dialogar con el Presidente y preguntar cuál ha sido el desenvolvimiento y desarrollo de los niños con el nuevo entrenador, en respuesta se les manifestó, que los entrenamientos están bien, todo con normalidad, también me comunicaron que van a dar nuevos implementos deportivos debido a que ciertos implementos son del año pasado y tiene también que entregarnos otros implementos más. Otras de las cosas señores Vocales como es de su conocimiento el sábado 25 de Mayo del presente año realice mi rendiciones cuentas correspondiente al periodo 14 de mayo al 31 de diciembre del 2023, tanto como institución y como presidente y de esa manera cumplir como lo estipula la Ley del CPCCS en su Tercera fase, Deliberación Publica, donde tuvo presenta autoridades locales, Cantonales y la ciudadanía que son nuestros mandantes, un aves que se ha cumplido con las fases 1,2,3 quedaría por culminar la última fase 4, la cual sería la entrega del informe del CPCCS para culminar con todas las fases. También señores vocales comunicarles y poner en conocimiento que el día miércoles 29 de mayo del presente año se realizó en el Auditorio del GAD La Pila Amado Emilio Bailón, la socialización del Presupuesto Participativo por parte del GPM, para el año 2025, algo de lo cual yo no estuve enterado, por lo que justo el mismo día estuve atendiendo otros compromisos, por lo que me toco suspender la reunión de donde me encontraba y trasladarme al GAD Parroquial La Pila, para encontrarme con la sorpresa que no habían personas con quien socializar el presupuesto antes mencionado, debido a que el equipo logístico eligió una hora incorrecta para socializar, sin antes comunicar, debido a que la mayoría de personas habitantes de la Parroquia La Pila y sus comunidades las lagunas y aguas nuevas, trabajan en horas de la mañana, por tal motivo se tuvo que cancelar lo que se tenía previsto realizar y en dialogo con los representantes del GPM, se logró postergar

dicha actividad para el día viernes 31 de mayo de 2024 a las 9 am en la casa comunal del tercer bajo de Montecristi, donde se les realizó la invitación a cada uno de ustedes señores vocales donde no estuvieron presente, esperando que cuando se los inviten asistan y ser más responsables. Para su conocimiento señores vocales sostuve una reunión, con habitantes de la comunidad las lagunas, el presidente de las lagunas el Ing. Klever Mantuano, Concejal Rural Sr. Neptalí Santana, el encargado del departamento de obras públicas Ing. Manuel Molina, y el representante del GDA La Pila, tuvimos socializando el convenio tripartito que donde el GAD La Pila, GPM y GAD del Cantón Montecristi, el cual tiene como finalidad realizar el mantenimiento de algunas calles tanto en la comunidad las lagunas como en la comunidad aguas nuevas, en la reunión con los habitantes se manifestó, que se va intervenir en arreglo total de las calles tanto de la comuna aguas nuevas y las lagunas. Señores vocales se acerca el día del niño, por ende, designare a la comisión de festejo para que coordine acciones conjuntas de trabajo con la Reina de la Parroquia la Pila. Hemos recibido una solicitud de requerimiento por parte de los habitantes del sector Santiago Apóstol, solicitando se les ayude ubicando maquinas biosaludables en el parque Santiago Apóstol, lo cual les permitirá ejercitarse y mejorar su calidad de vida, en respuesta a dicho requerimiento, puedo manifestar que lo solicitado se dará un análisis ya que no contamos con los recursos necesarios tendré en consideración lo antes indicado. también recibimos una solicitud de requerimiento por parte de los habitantes del sector las Tres Secas y el Muerto, solicitándonos la ampliación del tendido de tubería de agua potable para este sector, ya que no cuentan con el servicio básico, es conocimiento de ustedes que en el presupuesto 2024 se consideró un rubro para poder intervenir, en los próximos días mediante oficio solicitare las competencias al GAD Municipal para poder intervenir en el sector antes mencionado. Así mismo solicitare las competencias GADM para poder intervenir en el arreglo de las calles en la comunidad las lagunas y aguas nuevas. Señores vocales para conocimiento de ustedes ya se subió el proceso de ínfima cuantía para dictar taller de bailoterapia. Señores vocales Para su conocimiento sostuve una reunión de trabajo con la jefa política del cantón Montecristi, teniente política de la parroquia La Pila y el comisario del Cantón Montecristi donde se trató temas como dar créditos a los artesanos por parte del Ban Ecuador, se acordó sostener una reunión con todos los artesanos para el día 07 de junio del presente año, en el auditorio del GAD La Pila. Sobre el oficio recibido por parte de la Ing. Gema Quijije, solicitando se le de apertura para realizar sus pasantías en el GAD Parroquial La Pila, en respuesta he dado paso a que las realice, de igual forma también he dado paso a que realice sus pasantías en el GAD Parroquial La Pila a las Sra. Wendy Vanessa Vega Darquea, la cual es perteneciente a la Universidad Nacional de Loja. Con lo que respecta al tema que ha hecho mención el señor vocal Damián Gómez que de los trabajos realizado Mantenimiento de luminarias a la Regeneración de la avenida de los artesanos hay unas lámparas que no prenden, debo indicar señor vocal que los trabajos fueron ejecutados como lo estipulan los términos de referencias se han cumplido con a cabalidad y como se lo he demostrado con fotografías, donde también dentro de cada trabajo ejecutado cuentan con fiscalizador y administrador que certifican del trabajo realizado, realice un recorrido con la vicepresidenta Jahaira Mero y la Vocal Diana Bailon donde me percaté que los vendedores que están en esta vía tiene una conexión clandestina que esto hace que las luminarias se ha paguen, también recordarles que su rol fundamental es fiscalizar y legislar, señores vocales les he hecho llegar en sus manos la evidencia por medio de fotografías, donde se pueden apreciar las conexiones clandestinas, de esa manera solicite al señor contratista que ejecuto este mantenimiento que me ayudara con la verificación y reparación del mismo se logrado dar solución, esperando que la ciudadanía no se vuelvan a conectar. Se me realizó una invitación a la ciudad de guayaquil como asunto Lanzamiento Oficial de la Cumbre de Inversiones, debido a que tendré que cumplir con otros compromisos

con anterioridad y la situación de inseguridad que está atravesando nuestro país y sus distintas ciudades, he optado por esta vez, poner a consideración de ustedes señores vocales a quien se debería delegar o no delegar por la situación de inseguridad que atravesamos. Otras de las cosas señores vocales debo indicarles que traten de asistir a las reuniones que se los delegan y en caso de no asistir por algún tipo de calamidad doméstica, justifiquen con un oficio, ya que recientemente se delegó a que asistan al evento realizado por el GPM, socialización del presupuesto participativo 2025 y no asistieron señores vocales, sugiero pongan un poco más de su parte y entrega a esta dignidad que se les otorgo al momento de ser posesionados como autoridades electas. Sobre el oficio enviado al compañero vocal Damián Gómez Delgado con asunto aviso de vacaciones, tal como lo estipula la Ley Orgánica de servicio Publico LOSEP, en su Art.29, donde todo servidor público tendrá derecho a disfrutar de treinta días de vacaciones, mediante el cuadro de vacaciones he podido notificar al compañero vocal sus vacaciones desde el 03 de junio al 02 de julio de 2024, mismo que correspondería al periodo de trabajo de 2023-2024, de la misma manera se notificara, a la suplente para que asuma su rol de vocal principal por los días antes mencionados, es todo lo que puedo in formar en cuanto a estos últimos quince días del mes de mayo señores vocales.

Interviene la Vicepresidenta Ing. Jahaira Mero Quijiije, buenas tardes señor presidente, compañeros vocales, señor secretario, en cuanto a su informe señor presidente, puedo manifestar lo siguiente; usted nos decía que viajo hacia la ciudad de Portoviejo a las oficinas del BDE con la finalidad de verificar que la información entregada hasta el momento este completa, esperando que nos aprueben el crédito lo más pronto posible para que se puedan realizar el asfaltado de ciertas calles en la Parroquia La Pila, obra la cual es la más anhelada por los moradores de nuestra parroquia. Sobre la charla que impartió la Psico. Lidia Briones perteneciente al proyecto entrenado valores, es muy bueno que se den este tipo de capacitaciones a nuestros niños ya que no solo aprenden del deporte sino de los valores humanos que a diario se deben aplicar. Quiero manifestar que di mi rendición cuentas en calidad de vicepresidenta del GAD Parroquial La Pila cumpliendo con todas las fases de procesos hasta mi deliberación publica que comprendería la fase 3, ya solo me encuentro a la espera de subir la información en línea de los formularios. Sobre la reunión que mantuvo usted en la comunidad las lagunas, esperando que la obra que se tiene previsto realizar mediante un convenio tripartito, sea todo un éxito señor presidente. Sobre el día del niño, es verdad está próximo acercarse, mediante su disposición, nos reuniremos como comisión de festejo junto con la reina para realizar acciones conjuntas de trabajo en beneficio de los niños de nuestra parroquia. Sobre las vacaciones del compañero vocal Damián Gómez Delgado, que disfrute sus treinta días de vacaciones, es parte de un derecho que le corresponde como funcionario público, es todo lo que puedo manifestar en cuanto a mi informe compañeros vocales, señor presidente.

Interviene el Sr. Vocal Ing. Andrés Damián Gómez Delgado, buenas tardes señor presidente, compañeros vocales, señor secretario, bueno dentro del informe que acabo de mencionar, quiero manifestarme sobre el tema del crédito que se está realizando para el asfaltado de varias calles en la parroquia la pila, está muy bien señor presidente que haya viajado hasta la ciudad de Portoviejo y verificar algún tipo de requerimiento faltante, esperemos cumplir con todo' lo necesario para que nos puedan aprobar el crédito y poder llevar acabo esta gran obra de suma importancia para los habitantes. Sobre el tema lo premios verdes, fue un proyecto que ya se presentó para poder

concurrir, esperemos se pueda llegar a ganar el premio y poder realizar las gestiones que se había quedado realizar en caso de ganar el premio. La charla que brindo la psicóloga a los niños de nuestra parroquia pertenecientes al proyecto entrenando valores, está bien la gestión realizada, ya que desde muy temprana edad inculcamos lo que está bien en los niños e impedimos que a futuro tomen malas decisiones y evitar que tengan malas juntas. En otro tema como la mayoría de compañeros, también realice mi rendición de cuentas sin problema alguno hasta la tercera fase que es la fase de deliberación pública, esperemos en este mes de junio poder subir la información al sistema y culminar este gran y tedioso proceso. Sobre la socialización del presupuesto participativo 2025 por parte del GPM, no es la primera vez que se realizan este tipo de actividades, en otras ocasiones he podido asistir, pero en esta ocasión me resulto imposible debido a que tenía una cita con un traumatólogo debido a que tengo un problema en el talón, por esa razón no pude asistir aquel día señor presidente. En la reunión que usted mantuvo con la directiva de la comunidad las lagunas y representante del municipio donde se socializo la obra que se piensa realizar por intermedio de un convenio tripartito, entre municipio, gobierno provincial y GAD Parroquial La Pila, en el cual se comprometerán recursos de dos ínfimas cuantías para poder realizar los trabajos en todas las calles de la comunidad las lagunas y dejarla con una liga de brea, como se ha mencionado, ese sería el trabajo que se pensaría realizar en dicha comunidad. Sobre los créditos para los artesanos que bueno que se vaya a llevar a cabo este tipo de charlas técnicas, ya que es una de tantas maneras de brindarles apoyos a los artesanos que lo requieran, ya que las ventas en este tiempo de inseguridad y actividad turística ha disminuido mucho. Sobre las conexiones clandestinas que existen, yo estuve conversando este tema con los habitantes de la parroquia la pila, también estuve en horas de las noches, todas las luminarias estuvieron apagadas me acerque para verificar lo que era, por lo que solicite buscar una pronta solución a lo sucedido, por lo que sugiero socializar esta problemática existente con la policía y teniente política y solucionar de una vez por todas este inconveniente. Sobre el requerimiento recibido por los habitantes del sector Santiago apóstol donde solicitan se instalen unas máquinas bisosaludables, señor presidente no es la primera vez que los habitantes del sector lo solicitan, en mi época cuando fui presidente de la parroquia, me solicitaron de igual forma lo mismo pero por cuestión de recursos no se pudo llevar a cabo, ya que las maquinas son un poco costosas, esta vez de manera reiterativa, los moradores nos han hecho llegar un oficio, donde también yo le hare pasar el proyecto con los costos y tipo de máquina que los moradores solicitan para que luego de contestación siempre y cuando existan los recursos para realizar dicha ayuda. Sobre la delegación a la reunión de guayaquil, solicito señor presidente se considere el alto grado de inseguridad que estamos atravesando y no sería una muy buena idea como funcionarios públicos que somos arriesgarnos en ir hasta guayaquil, ya que guayaquil en la actualidad es una de las ciudades con mayor tasa de delincuencia. Sobre el tema de la solicitud de ampliación de red de agua de los habitantes del sector las tres secas y el muerto, verdad es una obra la cual está considerado en el presupuesto del 2024. Sobre las bailoterapias usted ya menciono un horario señor presidente, si le sugeriría crear un horario que vaya acorde a los horarios de deporte de los habitantes, ya que la plazoleta donde se

llevaran a cabo las bailoterapias, también realizan indor ciertos habitantes, entonces seria coordinar con ellos y crear un horario a gusto, a los habitantes de la Parroquia La Pila, para culminar compañeros vocales señor presidente, como lo acabo de mencionar en su informe, me llevo el respectivo aviso de vacaciones, lo cual es un derecho como funcionario público, tal como lo estipula la ley orgánica de servicio público LOSEP en su Art.29, mis vacaciones serán por treinta días desde el 03 de junio al 02 de julio correspondiendo al periodo laboral 2023-2024,de igual forma les deseo lo mejor compañeros vocales señor presidente en su gestión, dejo a mi alterna, quien en los días que estaré ausente por vacaciones, asumirá a vocal principal, es todo lo que puedo manifestar en cuanto a mi informe compañeros vocales señor presidente.

Interviene la Sra. Vocal Ing. Diana Bailón, buenas tardes señor presidente, compañeros vocales, señor secretario; nosotros como vocales rendimos cuentas a la ciudadanía, en mi caso rendí cuenta sin inconveniente alguno, en estos días tratare de subir mis formularios para evitar pasar por el colapso de la página al momento de no subir la información mucho antes. Sobre lo que indicaba del banco del estado, hay que seguir gestionando para que nos aprueben el crédito lo más pronto posible y poder llevar acabo esta gran obra. Sobre la charla dada por la psicóloga hacia los niños del GAD Parroquial La Pila, que bueno que el proyecto entrenando valores, solo no sea futbol, sino que también se preocupes por inculcar los buenos valores y las buenas costumbres desde temprana edad. Sobre la invitación que usted nos realizó para asistir a la socialización del presupuesto participativo 2025 por parte del GPM, en lo personal no pude estar presente debido a que me encontraba delicada de salud, de igual manera que lo estaba usted señor presidente. Sobre la reunión que usted mantuvo en la comunidad las lagunas con la finalidad de socializar la obra de arreglo de calles mediante un convenio tripartito, que bueno esperemos se pueda realizar sin inconveniente alguno, ya que esto ayudaría en épocas de invierno a los habitantes y mantener las calles más estables. Como usted lo ha dispuesto señor presidente, como comisión de festejo nos reuniremos con la reina de la parroquia la pila, para trabajar en conjunto y celebrar el día del niño, a los niños de nuestra parroquia o escasos recursos que lo requieran. Sobre las maquinas biosaludables en los parques, propongo señor presidente se adicione al parque que les hace falta este tipo de maquinaria para que las personas hagan ejercicio y mejoren su calidad de vida y salud. Sobre la solicitud de requerimiento de los habitantes las tres secas y el muerto, donde nos ampliar la red de agua, es verdad señor presidente si se consideró esa obra en el presupuesto, considero brindar nuestro apoyo hasta donde se puede y verificar bien la parte de las competencias. Sobre el taller de bailoterapia usted nos indicaba un horario y hora, me parece bien, pero si sugeriría desde ya se vaya publicando en las páginas oficiales para que las personas puedan saber y hacer eco de lo que el GAD Parroquial La Pila está realizando. Sobre la reunión que se mantendrá con la jefa política del GADM, teniente política de la parroquia la pila, presidenta de la cámara de comercio y gerenta de BAN Ecuador, de igual forma comunicar en las páginas oficiales para que se haga eco hasta los artesanos de la parroquia y poder llevar la charla técnica o reunión de la mejor manera. Sobre las conexiones clandestinas señor presidente, es verdad la obra que se entregó hace unos meses atrás, costo mucho trabajo y dedicación poder realizarla, y concuerdo con usted hay ciudadanos

inescrupulosos y otros que hacen este tipo de conexiones sin mala voluntad, pero si con un desconocimiento terrible de la peligrosidad a la que se enfrentan, esperemos socializar esta problemática con la policía y teniente político y dar una pronta solución a lo señalado. Sobre la reunión que se llevara a cabo en la ciudad de Guayaquil, concuerdo con la mayoría de compañeros, como funcionarios públicos debemos salvaguardar nuestra integridad, Guayaquil es una ciudad muy peligrosa en estos momento, por ende deberíamos evitar ir por esta ocasión, salvo por el tema de salud de algunos compañeros inclusive usted señor presidente, se encuentra delicado de salud, y creo yo que no deberíamos arriesgarnos, lo que si me gustaría sugerirle es sobre el tema viáticos, ya que se está actualizando la normativa reglamentaria interna del GAD La Pila cuando se envía o se delega a un compañera sea fuera o dentro de la ciudad, se deje un recurso para solventar el tema de los viáticos a las delegaciones que nos corresponda asistir. Sobre las vacaciones del compañero vocal Damián Gómez Delgado, desearle lo mejor y que las disfrute, es todo lo que puedo manifestar en cuanto a mi intervención, compañeros vocales, señor presidente. Interviene la Srta. Vocal Birleny Reyes López, buenas tardes señor presidente, compañeros vocales, señor secretario, en cuanto a su informe sobre el BDE, esperamos completar toda la información requerida para que se pueda realizar la obra lo más pronto posible. Sobre el concurso los Premios Verdes como usted lo mencionaba solo estamos a la espera de una respuesta, esperamos ser los ganadores ya que eso sería muy beneficioso para la Parroquia La Pila. En cuanto a la charla dada por la psicóloga a los niños de la parroquia la pila que forman parte del proyecto entrenando valores, que bueno que se sigan dando este tipo de charlas ya que inculcan los buenos valores y buenas costumbres. En calidad de vocal pude también dar mi rendición de cuentas de la mejor manera, al igual que todos los compañeros, se pudo completar hasta la tercera fase que correspondería a la deliberación pública. Sobre la charla técnica que se tiene previsto realizar con la presidenta de la cámara de comercio, delegados del BAN Ecuador, jefa Política del GADM, teniente de la Parroquia La Pila, que bueno que se estén dando este tipo de charlas ya que de esta manera le extienden la mano al artesano. Sobre la reunión que se llevara a cabo en la ciudad de guayaquil, puedo argumentar que estoy de acuerdo con el sentir de mis compañeros vocales, ya que la situación es crítica y lamentable en el país con el tema de inseguridad, porque si sugiero tanto a usted como mis compañeros analizar bien antes de tomar algún tipo de decisión. Sobre el día de niño y como vocal integrante de la comisión de festejo, como usted lo ha dispuesto señor presidente, como comisión nos reuniremos con la reina para coordinar acciones conjuntas de trabajo. También sobre las vacaciones del compañero vocal Andrés Damián Gómez, desearle lo mejor como mis demás compañeras lo mencionaron, es un derecho la ley lo ampara y que disfrute sus treinta días de descanso, es todo lo que puedo manifestar en cuanto a mi intervención señor presidente compañeros vocales. Interviene el Señor presidente Carlos Santana Santana, en respuesta a lo manifestado por ustedes señores vocales, habiendo escuchado cada una de sus intervenciones. Sobre el requerimiento que solicitan los habitantes de las tres secas y el muerto, escuchaba por parte de ustedes señores vocales que se debería de solicitar las competencias, efectivamente se ha solicitado mediante oficio las competencias al alcalde del GADM Ing. Jonathan Toro

Largacha, para la colocación de tuberías que tiene un aproximado de distancia de 3.300 metros. Sobre la delegación para la reunión que se llevara a cabo en la ciudad de guayaquil, concuerdo con todos ustedes señores vocales la situación en el país esta crítica por ende daré disposición al señor secretario que se comuniquen con la persona indicada encargada de organizar dicha reunión, para darle a conocer que como GAD Parroquial se nos dificultara estar presentes aquel día, debido a la situación de inseguridad que vive nuestro país. Respecto al día del niño, como les había mencionado señores vocales, dispondré al señor secretario para que ustedes como comisión de festejos realicen un oficio dirigido a la reina de la parroquia la pila y poder coordinar acciones conjuntas de trabajo.**6.- CLAUSURA.** No teniendo más punto que tratar el Sr. presidente da por clausurada la sesión siendo las 16:30 p.m, para mayor constancia firman al pie del acta el señor presidente y secretario que certifica.

Sr. Carlos Santana Santana
PRESIDENTE GAD LA PILA

Lcdo. Luis Bailón Bailón
SECRETARIO GAD LA PILA

